

Frères des Ecoles Chrétiennes de la paroisse Saint-Jacques pour assister à la lecture des notes, résultat du concours entre les diverses écoles des Frères.

Plusieurs prêtres accompagnaient Monseigneur.

Lundi soir, à 7 h., près de cent prêtres étaient réunis au presbytère de Notre-Dame de Bonsecours pour offrir leurs hommages à S. G. Mgr de Montréal à l'occasion du 10^e anniversaire de son sacre.

M. Nantel, supérieur du collège de Sainte-Thérèse, a présenté, au nom du clergé une adresse à Monseigneur.

Après la réponse de Sa Grandeur, tout le clergé, Monseigneur en tête, s'est rendu dans le sanctuaire pour assister aux offices du mois de Marie et entendre le sermon qui a été prêché par le Révérend O. M. I. P. Brunet.

Mgr l'évêque, ayant comme prêtres assistants, M. le chanoine Leblanc, de Montréal, et M. le chanoine O'Donnell, de Saint-Hyacinthe, a donné le salut.

L'église était trop petite et n'a pu contenir tous les fidèles qui s'étaient rendus à cette imposante cérémonie de l'ouverture du mois de Marie.

Mardi matin, les élèves du collège de Montréal, bannière et corps de musique en tête, sont venus en pèlerinage au sanctuaire vénéré de Notre-Dame de Bonsecours.

Ils y ont entendu la messe et la plupart y ont reçu la sainte communion.

Nous rappelons aux membres de la société Saint-Vincent de Paul que Sa Sainteté Léon XIII, sur la demande du président général des conférences, a bien voulu accorder une indulgence plénière à tous leurs membres actifs et honoraires aussi bien qu'à leurs pauvres qui pieusement contrits, confessés et communisés, assisteront à l'une des messes que cette société fera célébrer dans chaque localité où existent des conférences à l'occasion du 50^e anniversaire de la fondation de la dite société.

Le *Journal de Québec* porte les changements ecclésiastiques suivants :

“ M. Achille Vallée, procureur du collège de Lévis, est nommé curé à Saint-Flavien, en remplacement du révérend M. Joseph Magloire Rioux, malade.

“ M. Geo. P. Côté ci-devant vicaire à la basilique, devient assistant de M. le curé de Sillery.

“ M. Louis-Laurent Paradis est transféré à du vicariat de Saint-Roch, de Québec, au vicariat de Sillery.

“ M. Louis Belleau, ordonné prêtre, hier, remplace M. Louis Paradis, comme vicaire à Saint-Roch de Québec.